西陵中学校

未来~皿

第3学年 学年通信 第11号 令和2年10月30日(金)

楽しかった修学旅行



10月18日から三日間の修学旅行は、途中けがや病気もなく、元気に過ごしながら帰ってくることができました。東京方面には行けませんでしたが、いつもの仲間と一緒に旅をすることが楽しく、最終日には「まだ終わってほしくない!」と言っている人もいるくらいでした。実行委員を中心に考えたルールをほとんどの人がしっかり守ることができていました。ただ、すべてがうまくいったわけではなく、反省すべき点もあり、振り返りの時間には自分の反省点をこれからの生活にいかしていきたいと考えている人もたくさんいました。

これからは進路に向けて自分で考え、決定しなくてはいけないことがたくさんあります。自分の進路を切り拓 くためにも気持ちを引きしめていきましょう。

合唱の練習風景





22 日から合唱の練習が始まりました。マスクをしながらの合唱は歌いにくいところもありますが、 中学校最後の文化祭に向けて、合唱実行委員を中心に意見を出し合い、よりよい合唱にしようと考えている姿が見られ ます。残り一週間ですが自分たちの力を出し切れる合唱になるようにしていきましょう。

進路説明会について

11 月 14 日(土)9:45~進路説明会を体育館で開催いたします。 今年度の入試についての日程と流れ、手続き等の仕方についての説明をします。 昨年度からの変更点等もあるかと思います。 お忙しい中ですが、 ご参加よろしくお願いいたします。 終了は 11:30頃を予定しています。